

„Wir sind Papst!“ (20. April 2005)

Kurzbeschreibung

Die Wahl des konservativen Theologen Joseph Kardinal Ratzingers zum Papst am 20. April 2005 wurde in Deutschland nicht nur unter den Katholiken als Sensation gefeiert. Viele sahen in der Entscheidung der Konklave für einen Papst aus deutscher Herkunft eine Bestätigung dafür, dass Deutschland auch auf religiöser Ebene inzwischen weltweit anerkannt und respektiert wird. Entsprechend euphorisch titelte das weit verbreitete Boulevardblatt „Bild-Zeitung“ nach Bekanntgabe der Wahl „Wir sind Papst!“

Quelle



Quelle: (c) „Bild-Zeitung“

Empfohlene Zitation: „Wir sind Papst!“ (20. April 2005), veröffentlicht in: German History in Documents and Images,
<<https://germanhistorydocs.org/de/ein-neues-deutschland-1990-2023/ghdi:image-3229>>
[18.05.2024].